

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Interesantes propuestas musicales para este año en la capital cordobesa

Viva Suecia, Raphael, Pastora Soler, Camela, Los Planetas, Medina Azahara, Blind Guardian, Vanesa Martín, Vengaboys o El Kanka son algunos de los artistas confirmados

Redacción/Antonio J. Sobrados

Domingo 19 de enero de 2025 - 12:12



La capital cordobesa se está consolidando en cuanto propuestas musicales en directo, y de cara a este año ya son muchas, interesantes y variadas las citas de conciertos a lo largo del año, y eso no es todo, porque en las próximas semanas seguro que se van incorporando nuevas propuestas.

Las salas de conciertos están tomando el protagonismo en estos primeros meses de 2025, y es Impala la que de momento se lleva la palma, agendando una interesante propuesta de eventos, algunos de primer nivel nacional, como será el próximo 24 de enero el concierto de Los Planetas, y su gira de aniversario de 'Super 8'. Un día más tarde será el turno de Pignoise.

La capital cuenta con más espacios cerrados dedicados a conciertos, como es Hangar, con numerosas bandas de tributos y versiones, o M100, donde está prevista la actuación de los cordobeses Las Aslandticos, el 15 de febrero.

Otros recintos escénicos cerrados son el Gran Teatro y el Teatro Góngora. Por el primero desfilarán Paloma San Basilio (22 de marzo) o un tributo a Dire Straits (12 de abril). Anita de Lois (15 de febrero) o Kiki Morente (20 de marzo) son algunos de los artistas que pisarán las tablas del Teatro Góngora.

Y en cuanto a recintos al aire Libre, el Teatro de la Axerquía es el principal espacio para música en directo. Uno de los más esperados será el concierto de despedida de Medina Azahara (4 de abril), para el que todavía quedan entradas disponibles. También estará Miguel Poveda (2 de mayo), Tarab Film Symphony (10 de mayo), Paco Montalvo (23 de mayo), No me pises que llevo chanclas (2 de julio), Viva Suecia + Sexy Cebras (3 de julio), Dani Fernández (4 de julio), Blind Guardian (11 de julio) o Antonio Orozco (4 de octubre).

Por la Plaza de Toros también se ha anunciado que pasarán Camela (7 de junio) Omar Montes (14 de junio), Marta Santos (28 de julio), Antoñito Molina (12 de septiembre), Vanesa Martín (19 de septiembre); Raphael (20 de septiembre), Pastora Soler (26 de septiembre), Leiva (27 de septiembre), Beret (3 de octubre), El Kanka (4 de octubre) y Raule (el 11 de octubre).

Este 2025 un recinto que se incorpora como lugar de celebración de conciertos es el Recinto Ferial de El Arenal, donde destaca el Festival Molan los 90, el 29 de marzo, con nombres como Vengaboys, Rozalla, Daisy Dee of Technotronic, Seguridad Social o Locomía, entre otros.

También desfilarán por El Arenal nombres como Juan Magán (14 de junio), Cantajuegos (15 de junio), Reels B (19 de junio), JC Reyes (20 de junio), los míticos Pecos (28 de junio) Amaral (5 de julio), Nicky Jam (10 de julio) y Jhayco (11 de julio).

Y aún no está todo cerrado, ya que están pendientes de confirmar nuevas incorporaciones al Festival Internacional de la Guitarra de Córdoba, todo un clásico de la música en directo de la capital, por lo que la ciudad se confirma como epicentro de la música en directo de la provincia.